
９月７日に今年度１回目のPTA主催の研修会で「授業体
験」と「給食試食会」を行いました。
参加者の方々のアンケートの声と合わせて報告します。

いい汗をかきました

運動不足を痛感しました

子どもたちはスゴイですね

見るのとやるのでは大違いでした

覚えることがいっぱいで大変でした

帰ったら子どもにあやまります

１年生のうちからよくできるなぁと感心しました

難しかったです

美味しかったです

食べる様子が見れてよかった

子どもたちが楽しく食べていて安心しました
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